Secretario de actas del 2 de agosto 2009 NAGSC de la reunión

<u>Distrito 14 @ Hosted Incline Village, NV.</u>

Reunión del Comité Permanente: 12:20 PM Domingo 2 de agosto 2009

Marion Presidente abrió la reunión con la Oración de la Serenidad. Paul E. preguntó por el importe de los Presidentes de las Comisiones de recibir sus libros o kits de la OSG. La única respuesta positiva fue el Presidente el tratamiento se había enviado a uno porque se había llamado para notificar a la OSG que fue el tratamiento NAGSC Presidencia. Phil W. tiene unos ingresos para los grupos que han contribuido hasta la fecha. Las copias impresas de las formas de presupuesto propuesto del Comité de Finanzas se entregaron a los oficiales y Sillas.

Mike L. leer el informe FC para Julie C. que no era actual.

Comité de Finanzas: Julie C.

Pido disculpas por no poder asistir a la reunión NAGSC hoy, tenemos un compromiso de la familia. El Comité de Finanzas ha estado enviando correos electrónicos en los últimos dos meses. Tenemos un proyecto de plantilla que hemos desarrollado para ayudar a los presidentes del Comité Permanente en la realización de sus presupuestos para 2010. Además, hemos creado una plantilla para solicitar la financiación de eventos imprevistos fuera del de presupuesto. El propósito de las plantillas es simplificar el proceso de moverse y para apoyar el tesorero NAGSC / Comité de Finanzas es la gestión de nuestros fondos. Entendemos que la financiación es a menudo una zona de enormes proporciones y es nuestra esperanza de que las plantillas que hemos creado a reducir el miedo y la confusión de participar en el proceso de presupuestación. La mayor participación que tenemos de los presidentes de las comisiones permanentes, más eficaz será nuestro presupuesto ser. La más completa de nuestro presupuesto, mejor podremos servir a Zona Norte 42. Gracias por permitirme estar de servicio.

Se suspende a las 12:25

NAGSC de la reunión: 1:10 PM

Después de la Oración de la Serenidad, un voluntario de leer el "GSR Preámbulo" de la supervivencia GSR (Manual de Capacitadores) Guía y Bruce W. leer la forma corta de los tres primeros conceptos. Introducciones alrededor de la sala fueron seguidos por la aprobación del 7 de junio 2009 NAGSC Acta de la reunión.

NAGSC oficial e Informes Presidencia:

NAGSC Secretario: Carol B.

Por favor, compruebe la información y corregir los cambios necesarios en la Lista de Asistencia. RSG por favor agregue el nombre de su principal grupo de firmar pulg Aquellos de ustedes que leen los informes de hoy, por favor ponga una copia en la carpeta azul, a no ser que previamente han enviado por correo electrónico a mí. Como siempre, es un placer servirle a usted en esta capacidad. Gracias.

NAGSC Tesorero: Phil W.

Nuestro balance de 6/1/09 fue \$ 9633,30. Hemos tenido depósitos de \$ 2057,19 Nos pagó 565,60 dólares en gastos. Esto hace que nuestro Banco Saldo a \$ 11.124,89. Hemos presupuestado:

- De 2500 a los gastos de PRAASA, y sólo gastó 1.345,90.
- De 3500 a los gastos de primavera de la Asamblea, sólo gastó 1.783,72
- De 3500 a los gastos de la Asamblea de otoño
- 2500 para los gastos de combustible, y pasó 570,88 hasta ahora.

Estamos proyectando 11.500 dólares de ingresos en el año, esto significa que debemos seguir recordando a nuestros colegas de la necesidad de financiar NAGSC. Si su grupo o dist. es capaz de cubrir sus gastos de combustible, las directrices nagsc sugerimos que acuden a ellos por el reembolso en primer lugar. Gracias por permitirme estar de servicio, Phil W.

Área Tesorero: Sophie K. Ausente: enviado el informe Hola a todos, mi nombre es Sophie K. sirvo como su alcohólicas Área Tesorero. ¡Gracias a todos los grupos y eventos de AA que participan en la experiencia espiritual llamado nuestro 7 ^e Tradición. Su la participación en el nivel de la zona significa que, por hoy, nuestro tesoro es solvente y en el camino de la Asamblea relacionadas con caídas gastos. Si quieres verlo, Carol tiene una lista actualizada de las contribuciones N. Espacio para el tesoro Espacio enero-julio 2009. En cuanto a los gastos pendientes: una incógnita en este punto es la cuota de asociado a la presentación conjunta de la zona, Zona Norte y el Sur del 2008 los impuestos. Cualquiera que sea la carga, que estará dividido en una base porcentual entre las tres entidades. Nuestra área de suplentes tesorero está realizando un servicio de enorme trabajo para alinear los tres de manera diferente de configurar los sistemas de QuickBooks. Esta reconstrucción costará miles de dólares si la zona de la oficina de impuestos fueron de hacerlo - y debe hacerse antes de la declaración de impuestos se pueden extraer y presentada. El contable ha presentado una extensión en nuestro nombre. Para los funcionarios de área o suplentes presentes hoy: por favor, consulte su correo electrónico un mensaje de mi relación con el presupuesto del próximo año. Espero ver a todos en Tonopah y discusión de ese cristal nublado pelota llamado "finanzas futuro". Aquí está a más de ser revelado a través de la conciencia de grupo informada! Por favor póngase en contacto conmigo por teléfono o correo electrónico si usted tiene preguntas o comentarios.

Las quejas de palomas mensajeras sólo ... uh, palomas mensajeras sólo borracho. Gracias por permitirme estar de servicio.

<u>Área Secretario: Kevin B.</u> no está presente, los compromisos militares: Jeannette B. dijo el organismo que se ordenó que los paquetes GSR nueva. Kevin está trabajando con el suplente del Sur y todas las actualizaciones se van a la órbita geoestacionaria. Kevin B. todavía está sirviendo en Texas, pero está disponible por correo electrónico si usted tiene cualquier pregunta o problema.

Área Archivero: Paul E.

No he tenido mucha actividad desde nuestra última reunión. Asistí Distrito 22's 10 ^e aniversario el año. He estado recopilando todos los folletos que he visto. En nuestra última reunión Joyce P. me regaló una caja llena de material (acta de edad, volantes, etc) de clasificar. Siempre estoy buscando historias más al grupo. Recuérdele a su grupo para escribir y actualizar las historias de grupo. Gracias por permitirme servir.

Area Webmaster: Ralph C. Ausente: No hay informe

Presidente de CPC: Rich B.

A / CPC PI Taller se llevó a cabo en el Distrito 14 (Kings Beach) el 11 de julio de 2009. Hablando en el taller fueron: P. Joyce, Beverly C. Kathy S. y yo. Fue muy concurrida y bien participó.

Correcciones Presidente: Roger R.

Estoy solicitando los comités de distrito y los grupos para que me los horarios de las diferentes personas que teniendo las reuniones en las instalaciones correccionales en CA y NV, junto con información sobre la asistencia a los reclusos, los tiempos y lugares. Podemos tomar el folleto "Es mejor que estar Sentado en una "célula de la Vid y en las cárceles y las prisiones ya sin las grapas. También tenemos los folletos acerca de la correspondencia con la información de los reclusos, y voy a traer más de estos folletos a la Asamblea de otoño. Sam H. correcciones pasado el Presidente va a dejar que me sé de algunos de los H ca del Norte y la gente lo que está pasando allí. Gracias por dejarme ser de servicio.

Grapevine Presidente Jeannette B.

Hace tres semanas me puse a la pantalla de la vid en Campout el Día de los Fundadores en el lago Casi Almanor en el Distrito 20. Estaré también tiene una pantalla de la vid en el Mamut Campout finales de este mes. El Presidente Grapevine del sur y voy a estar rotando los 42 Asamblea de Área de pantalla Grapevine voy a estar cubriendo la primavera y ella estará allí para las asambleas de otoño.

Información Pública: Kathy S. Ausente: enviado el informe

Kathy S. alcohólicas de Información Pública-Lamento que faltan todos los rostros sonrientes de nuevo, pero he tenido otra emergencia familiar desafortunada. Todo empezó con mi padre el 4 de junio y, a continuación mi madre se puso de entrar en el coche para llevar a papá por su cirugía de corazón, y se fracturó la muñeca. Mamá va a tener una placa colocada en la muñeca el martes. Gracias a Dios, y AA, hoy puedo ser una hija sobrio, capaz de ayudar a cuidar de ellos en vez de causarles dolor.

Estoy haciendo mi camino por ahí hablando con la gente y tratando de obtener una comisión para que me ayude cubrir la vasta zona que necesita la información pública. Pude ir a Tahoe a petición de Maura a sentarse en una mesa redonda explicando la Información Pública y el CPC con Rich B. P, junto con Joyce y Beverly de la Oficina Central, que fueron una gran experiencia. Como siempre con AA y de servicios generales, I se le dio más de lo que dieron y por que soy responsable y muy agradecido. Los miembros escucharon la AA nuevo PSA, que abrió un debate en nuestra reunión del lunes. Estoy deseoso de trabajar con Rich aprender más, y si Dios quiere voy a verlos a todos en Tonopah.

Necesidades Especiales: Stephen V. No presente: Informe enviado

Las Guías de AA en las necesidades especiales describe una variedad de accesibilidad, tales como la logística, la audición y la vista deteriorada, confinados en sus hogares, hospitalizado, o hospicio donde AA no puede ir a las reuniones ordinarias. Hay también, los que están confinados a una silla de ruedas. Es nuestro trabajo, como miembros activos de AA, para que el mensaje de AA de la experiencia, fortaleza y esperanza a disposición de todos aquellos que lo deseen. Al igual que cualquier otro miembro de AA, primero tienen que estar dispuestos a llegar a cualquier extremo para la sobriedad. He estado en muchas de las reuniones en el Reno-Sparks zona de N. Nevada y todavía tengo que ver una rampa para sillas de ruedas. Todavía tengo que ver ASL, intérpretes, o cualquier otro alojamiento para las personas con necesidades especiales, excepto en convenciones y eventos especiales. La mayoría de la audición y la vista deteriorada, no firmar o leer en braille. Necesidades Especiales en el norte de Nevada, trabaja en una situación a base de la situación. Esto es diferente de lo que funciona en las más congestionadas, en gran medida de áreas pobladas. Estoy seguro de que el mensaje de AA de la experiencia, fortaleza y esperanza a superar los obstáculos que encuentra, con la ayuda de Dios. Las reuniones en línea también están disponibles para el inicio de la envolvente o logístico alterada. "El amor y la tolerancia de los demás es nuestro código" es un libro de gran presupuesto que escucho a menudo en mi grupo. Respeto a la dignidad de los demás es la base de todos nuestros esfuerzos " comienza el resumen de las directrices de necesidades especiales. Pero, no es algo que debemos tener en cuenta cuando se trabaja con un alcohólico? Hoy puedo decir sinceramente que estoy haciendo todo lo posible para ayudar a la todavía sufren alcohólicas. Pido que pueda continuar el trabajo durante muchos años por venir. Gracias a Dios por AA! Gracias por permitirme servir.

Instalaciones de tratamiento: Michael L.

Fui capaz de ponerse en contacto con la OSG y obtuvo un libro de instalaciones de tratamiento y se actualiza, no estábamos allí, así que se encargó de eso. He estado en contacto con mi homólogo en el norte de Nevada Intergrupo, son muy activos y tienen algunas nuevas reuniones para ir Voy a asistir a esas reuniones con ellos el próximo mes. También tuve la oportunidad de ordenar algunas segunda edición en Español Big Books @ precio medio para el Distrito 22. Estoy tratando de poner juntos una lista de las reuniones de centro de tratamiento en la Zona Norte, como no hay ninguno. Gracias por permitirme servir.

<u>Intergrupo de Enlace: Graham S.</u>

Asistí a la NNIG última reunión 7-7-09 y estará presente en la 8-4-09 NNIG reunión de este martes también. Las donaciones a Intergrupo son hacia abajo. Intergrupo tiene dos CD's y va a cobrar uno de ellos en el fondo operativo de las necesarias. Se ha sugerido que los grupos de enviar sus contribuciones Tradición 7 ^º mes de NNIG.

Necesitan ayuda para hacer lista de reuniones, la experiencia con Word Perfect deseado. Contactar con la Oficina Central. Necesitamos voluntarios para el rodeo de otoño September 4-6, 2009. Llame a la Oficina Central. Correcciones posición Presidente está abierto.

No hubo oradores julio Reunión. Ellos quieren tener esta cobertura para 2010. Buscando un grupo para asumir el compromiso de patrocinar este evento julio de altavoces.

Marion pidió Graham a la oferta NAGSC con una lista de las reuniones del Comité Permanente NNIG "para incluir los lugares, horarios y fechas de las reuniones individuales.

[Secretaría Notación]

2. Las funciones de los oficiales de NAGSC además de asistir a asambleas y reuniones de Área NAGSC será el siguiente: (modificado 12-7-08)

F. CPC, Centros de Tratamiento, los establecimientos penitenciarios, y PI Presidentes

1. Coordinar con los presidentes correspondientes Norte de Nevada Intergrupo para llevar el mensaje de Alcohólicos Anónimos.

ANNYPAA Enlace: Tim Kawcak Ausente: No hay informe

Informes DCM: [por favor, envíe por escrito al Secretario NAGSC]

2 Tim W. Tim 's informe fue leído por un miembro del Distrito 2. La asistencia a las reuniones

de negocios del Distrito 2 sigue siendo muy buena con 10-14 grupos representados por los RSG (de un total de 23 grupos en el distrito). La principal actividad del distrito está haciendo este verano es la actualización de nuestro grupo local / Lista de reunión y el grupo de la OSG registradas / Lista de reunión para que coincida con la actividad actual de nuestros grupos. Un comité ha revisado todos los detalles y examinado con el director de nuestro local de la Oficina Central. Después de que se finalice en nuestra próxima reunión de negocios, los cambios se presentarán - tanto a nivel local y nacional - y los cambios son extensos (algunos de volver a los grupos ya no está activa durante más de 20 años).

Gracias por la oportunidad de estar de servicio.

4 Darryl N. Este es mi primer informe como DCM, he girado de Alt. DCM en la posición para el Distrito porque Steven C. regresó a California. En la actualidad hay 22 grupos activos de 45 reuniones en el distrito. Hemos 4-5 RSG que asisten regularmente a la reunión del 4 de Distrito en el primer jueves de cada mes . Asistí a la del Distrito 14 anfitrión CPC / PI taller en julio. Fue muy informativo y me gustaría tener el Distrito 4 de acogida algún tipo de taller en el futuro. Aproximadamente 4-5 grupos contribuyen mensualmente al Distrito 4. Actualmente tenemos 736 dólares en nuestra cuenta de cheques. Mis padres viven en Mina, así que esta es una oportunidad para ahorrar dinero de los fondos para mis gastos de la Asamblea de Area. Pasé 155,00 dólares en la primavera de asistir como GSR de mi casa Grupo. Planeo visitar / contactos directos en agosto a los grupos en el distrito para hacerles saber que están "fuera de la oscuridad", y también para alentar / informar a los grupos con los folletos informativos GSR. Gracias por dejarme ser de servicio.

6 David M. Lamento no haber podido estar con ustedes hoy, pero las llamadas de trabajo. Las cosas van bien en el Distrito 6. Estamos estudiando la posibilidad de cambiar nuestras reuniones de distrito a todos los demás

mes. Creemos que esto nos dará más tiempo entre las reuniones de distrito para planificar y mantener las funciones de distrito. También estamos en el proceso de revisión de nuestro Código de conducta del distrito. Ha habido muchas preguntas sobre lo que se espera en muchas de las posiciones del distrito. Así que decidimos lo que es una gran oportunidad para conocer y revisar nuestras directrices. Tengo la esperanza de contacto con algunos de los DCM otros en relación con su distrito de

directrices. Por último, quisiera dar las gracias a Carlos y el distrito 22 por venir para el Grupo de South Shore y participar en la reunión habla español. Es muy divertido. P. Joyce y yo asistimos y Carlos iba y venía traducir para nosotros. Espero que esto se convertirá en un ordinario y estoy muy contento con el crecimiento de nuestra comunidad de habla española en la costa sur. Gracias por permitirme estar de servicio.

8 Carri C. Todos los grupos en nuestro distrito está haciendo bien y en crecimiento. Con mucho que está sucediendo: sólo había secretarios taller (30) personas asistieron, Mike Miller llegó y le dio el informe del delegado, Gracias Mike. Gran participación de todos los miembros.

Reunión orador Mamut: está creciendo (cada 3 sáb del mes) y ahora está libre de apoyo. 33a anual High Sierra Campout en Mammoth Lakes August 28-30 Durante el verano del Mamut ha excursiones sobrio.

High Sierra y el grupo de obispo, tuvo suerte Pot-White Elephant-Speaker reunión Extravaganza gran asistencia y un montón de diversión! Lone Pine sólo rellenar los documentos necesarios para formar parte del distrito 8, y han estado asistiendo a las reuniones de distrito y los acontecimientos. Acaban de celebrar su 3 ª flotar el río y la suerte olla con el apoyo de la beca. Del distrito 8 de reunión de trabajo discutió por última vez añadir otro Ride Unidad de un mes que nos permite ayudar a llevar el mensaje y el apoyo de otros grupos. Tener un sitio web se ha votado y se está preparando para incluir a todas las reuniones en el distrito de Walker a Lone Pine. (AA Sierra Oriental Calendario de Reuniones). Gracias por permitirme ser de servicio.

10A Tom C.: No presente: Enviado del informe:

Gene L. informó de la serenidad en la Campout Rubies fue muy bien con buen tiempo el fin de semana del 24 de julio. Varias nuevas investigaciones recientemente a los funcionarios a nivel de distrito en relación con la formación de nuevos grupos dentro del Distrito y miembros de la pareja ha expresado su interés en cubrir cargos vacantes, viva la trabajadores de los servicios de nuestro programa maravilloso. El Club de Alano, lugar de encuentro principal en Elko, 680 River St. ha retirado. La sala de reunión es ahora funcionan en términos generales como un Salón de becas. Proyectos de ley se están cumpliendo y en la actualidad el 7 º Tradición que se reciba se cubren con creces los costos asociados. Esperando Tonopah. Gracias.

10B Curt S.: No presente: No hay informe

12 Carol Ann D. Fallon. Hawthorne, Silver Springs y Fernley GSR asistencia a todos los grupo de informes está para arriba. Yerington no estaba presente (en el Distrito 12 ª). Informe de la Tesorera: facturas pagadas - y una prudente reserva establecida - fondos adicionales se distribuyeron. El Primer Premio Anual Gabbs AA barbacoa 8 de agosto 2009 en la casa de Mike y Carol Ann. Habrá GSR de formación junto con un orador de la reunión. El distrito también patrocina un Presidente de la reunión mensual, es celebrado el segundo sábado de cada mes, con sillas de distrito diferente.

#14 Lonnie M.: Estamos de compras de PSA a funcionar en la radio local. 2. Vamos a tener un sitio web en funcionamiento en los próximos 90 días 3. Hay un grupo de reunir una conferencia en conmemoración del 75 ^º de AA, que se celebrará en el Cal Neva en Crystal Bay. Las fechas son Junio 11, 12, 13, y 2010. Los altavoces son Sandy B. desde Tampa, Florida y Bob B. de St Paul, Minnesota. 4. El distrito 14 de picnic que se celebrará 23 de agosto en el Parque Regional de Truckee en la parte inferior suerte barbacoa su maceta, se iniciará al mediodía con altavoces a partir de las 1:00 pm No hay será un Alanon altavoces y un altavoz AA. 5. Habrá un orador de la reunión ²⁶ de septiembre. Hora y lugar que se anunciará. El que habla es Mike S. forma

Riverside Ca. 6. Tuvimos un taller sobre un programa que llamamos de extensión comunitaria. Se trataba de llevar el mensaje a la comunidad local. Gracias.

16 Ed O.: Distrito 16 incluye: Golden Valley, Hungry Valley, Lockwood, Sparks, Stead, Sun Valley y Sutcliff. En nuestro distrito tenemos 41 grupos inscritos, 19 de ellos contribuyeron el año pasado, este año, 7 han contribuido hasta la fecha. 4 GSR asistió a la reunión de julio de Distrito. Esto sigue siendo un problema que estoy tratando de arreglar. Próximos eventos incluyen el Roundup de otoño que esperar al 4 de septiembre, 5 y 6. en la estación de esquí de Sierra Grande. acontecimiento más grande de nuestro distrito es un asunto de Navidad el 12 de diciembre. Estamos poniendo juntos mientras hablamos. Gracias.

20 Lyle C.: Distrito 20: distrito de la última Junta ¹¹ de julio de 2009 - día casi Fundadores Campout, Lago Almanor. Teníamos una gran acampar el mes pasado. Marion fue el orador de la noche del sábado y fue maravilloso. Tuvimos nuestra reunión de distrito en el acampar. Carol B. presentó el informe del delegado en acampar en nombre de Jason y hizo un gran trabajo. Jeannette participó con una mesa de la vid. Fue fantástico contar con el apoyo tanto de la Zona en el acampar. Ahora que el acampar es más, estamos con la esperanza de

continuar nuestra comunicación con otras becas en el distrito. Todavía estamos esperando la participación de la zona sur del distrito. A pesar de que parecía que había algo de impulso de entrar en la prisión del desierto alto, no ha habido acceso hasta el momento. # 22 Carlos C. compañeros en AA NUESTRO distrito tenía un montón de actividades en julio, visitamos para informar y presentar al Comité nuevo IP. 1.-7 de julio, GRUPO NUEVA VIDA QUE NO TIENE AHORA QUE ASISTEN A GSR lo tiene, 2.-10 de julio, GRUPO NUEVO DIA invitaron a EE.UU. Con el tema: ¿QUÉ HACE EL DISTRITO? 3.-16 de julio, GRUPO FE Y ESPERANZA EN SUN VALLEY los EE.UU. dieron GRUPO 7 DE LA TRADICIÓN DE ESE DIA \$ 28.00DLS 4.-19 de julio asistimos REUNIÓN EN ESPAÑOL EN EL SUR DEL GRUPO costa de South Lake Tahoe apoyar a los miembros HISPANA EN ese grupo y queremos agradecer el MCD DE DISTRITO # 6 David M. y Joyce P. PARA COMPARTIR CON EE.UU. EN ESE DÍA hablar el idioma del hogar a la Reunión GRAN 5.-21 de julio, GRUPO RENO DE AKRON QUE NO TIENE UNA GSR PARTICIPA DE LA REUNIÓN DEL DISTRITO YA QUE enviado. 6.-28 de julio GRUPO DE TERCERA TRADICION. 7.-31 de julio seremos anfitriones de una planeada asamblea para elegir la nueva Comisión para nuestros 12 CONVENCION HSPANA DEL ESTADO DE NEVADA. 8.-PABLO ASISTE A LA OFICINA DE NEGOCIOS CENTRL encuentro y nos

Están planeando para recaudar fondos para ayudarlos. 9. -Todavía estamos teniendo nuestra ESTUDIO reuniones todos los Miércoles a las 6 pm ESTE MES El tema es TRADITIONS.10. -El Comité PI PUBLICADO Un nuevo artículo sobre el periódico hispano con el nombre "ESTO ES AA" Y EL NOMBRE EN DIRECCIÓN DE LOS GRUPOS Y EL NÚMERO DE TELÉFONO IP ESTE MES consiguen 16 LLAMADAS Y tengo una copia del periódico para PAUL E .11 AGRADECIMIENTO ESPECIAL .- Michael L. PARA SU SERVICIO COMO LAS CAJAS DE GRANDES LIBROS DE LA 2 ª EDICIÓN DE LA OSG también compartir con Carol, SOPHIE, PHIL W. Y PABLO CON EE.UU. PARA EL 13 DE JUNIO En el aniversario de nuestro distrito, THAT'S GRATTITUDE EN ACCIÓN!

El 7º Tradición Basket fue aprobada.

Asuntos Pendientes:

Tras un breve debate en la reunión NAGSC pasado, Marion DEP. siente las directrices de la sección NAGSC:

2. REUNIONES

6. NAGSC proporcionará financiación de hasta \$ 50 para ayudar a la zona de acogida con los gastos. (modificado 12-7-08) no está claro, y no cubre el coste total de acoger una reunión NAGSC (más de \$ 200.00 en junio y \$ 400.00 de este mes en los gastos de alojamiento).

Marion está solicitando comentarios del Consejo de hoy.

Lonnie M.

El área del Lago Tahoe no es propicio para las rentas bajas. Hosting NAGSC es una propuesta perder, sabíamos que en que íbamos a perder dinero. Lonnie siente NAGSC no debería presupuesto de \$ 250,00 a distritos de acogida. [Lonnie reiteró posteriormente que habían gastado el dinero en la comida sabiendo que el distrito estaba pagando por ello y también dijo que los distritos no tiene acogida, si el alquiler es un problema.]

Marion le preguntó si un distrito estaba dispuesto a voluntarios para acoger la NAGSC la reunión de diciembre.

Roger R.

Nos recordó de decisiones anteriores para no mantener todas las reuniones a nivel local NAGSC

centralizado en Reno. También habló de los costos de millaje para financiar la gente a conducir a las ciudades periféricas.

Mike D.

Habló de cómo la NAGSC y la zona ha cambiado con el gasto de sumas considerables de dinero de suministro de refrigerios y rosquillas a almuerzos y comidas de fin de semana. Reuniones SAGSC suministros rosquillas y paga por ellos.

Gene L.

Considera que debemos estar centralizada en Reno, las rentas sería menor, y los costos de millaje sería como mínimo.

Paul F.

Anterior a diciembre era de \$ 25.00. La intención detrás de la actualización de la Orientación a 50,00 dólares fue básicamente, la renta. Siempre había sido un "pot luck" contribución de los grupos en los distritos de donar los alimentos suministrados a las reuniones NAGSC, si así lo desean.

Asha (miembro del Grupo de carretera)

Considera que es absurdo poner este tipo de dinero para la comida. Se pregunta si su grupo en casa que quieren seguir enviando su dinero Tradición 7° a NAGSC para apoyar la compra de alimentos para estas reuniones.

Graham S.

Le gusta la idea de que todas las reuniones en Reno, porque es más barato. Si no tenemos a todos en Reno, debemos tener un comité de decidir sobre las nuevas directrices se refiere a la financiación.

Carol B.

Tomado de la Guía: 3.0 REUNIONES 2.1 Todos los esfuerzos deben hacerse para incluir a todas las ciudades del norte de la zona. (modificada 3-16-08)

Nosotros tratamos de tomar la NAGSC Reunión de los barrios periféricos de introducir los miembros de AA en general a la Asamblea General Area Service Committee. Tal vez, una propuesta debe ser por escrito y sometido a un cambio de directriz. Estaré encantado de ayudar a cualquiera que desee hacerlo.

Rich B.

Es importante llegar a la comunidad de AA para mostrarles lo que hacemos como una entidad de área AA. En Susanville el mes pasado fue genial para conocer y hablar con los chicos locales allí. Si un distrito quiere impresionar a la zona con una extensión de los alimentos, que depende de ellos. Creo que debemos ayudar con la renta, si este estaba programado para un sábado que probablemente podría estar en una de las iglesias locales. Tenemos que tomar un camino de sentido común, con una mejor planificación.

Jeannette B.

Piensa que es importante para la DCM para obtener su RSG a voluntarios para participar en una empresa conjunta del distrito y hacer lo que decida sobre el aprovisionamiento a la mesa de difusión, en lugar de la zona van a Costco y comprar los alimentos.

Darryl N.

Cuando le preguntaron si podían ofrecerse voluntariamente a su Distrito para acoger sin ir a su distrito primero. Se le dijo que le toca a él, a su discreción, ofrecer a los anfitriones. Darryl anunció entonces que el Distrito 4 será el anfitrión de la NAGSC la reunión de diciembre.

Marion hizo una solicitud de voluntarios para servir como un comité ad hoc para llegar a soluciones que funcionen para todos. 5 personas tendrá ese compromiso. Carri C, P, Patty, Roger R, Graham S & Lonnie M., que se pidió a la Presidencia del Comité.

Nuevos Negocios:

NAGSC Calendario de reuniones

Marion DEP. dijo que las directrices no abordan el hecho de que ahora contamos con mesas redondas de cada año.

Marion hizo entonces una moción para "Tabla de la discusión de las condiciones meteorológicas que tendremos 4 reuniones NAGSC un año más una reunión de mesa redonda, o si vamos a tener un total de 4 reuniones NAGSC un año". 16 en favor de la presentación de la discusión y 20 se opuso a la presentación de esta discusión.

Carol B. hizo una [Principio de no cambiar] movimiento: "La reunión NAGSC primeros meses del año, que incluirá las mesas redondas junto con el primer encuentro de este año, se celebrará en NAGSC en el área de Reno"

La moción fue secundada. Las preguntas incluían: habrá una reunión NAGSC completo si los dos se combinan. ¿Necesitamos otra reunión o es de 4 es suficiente. Hubo una sugerencia de que se han redactado directrices sobre la manera en las mesas redondas deben llevarse a cabo.

La moción fue aprobada con dos votos descendente. Opinión minoritaria: un miembro tenía la impresión de que no había negocios, realizada en marzo, y el otro consideró que era demasiado para meter en un solo día. Nadie ha decidido cambiar su voto a causa de las opiniones expresadas.

[Notación de secretaría] Hubo una declaración de que existe una brecha de diciembre a junio, sin una reunión de negocios NAGSC. Esto no es correcto, de acuerdo a últimos de marzo NAGSC minutos, no hubo tiempo suficiente en la reunión de marzo de 2009 para llevar a cabo todos los informes y NAGSC excepto de negocios de una partida que se presentó hasta la reunión de junio:

Asuntos Pendientes:

Comité ad hoc, 2	lectura de los aspectos financieros de la propuesta de Directrices de car	mbio -
Paul E.		

En la reunión de marzo de 2008 NAGSC: Old Business de la votación sobre la propuesta de bajar a 4 reuniones NAGSC de un año se discutió y aprobó. Tras el informe del Comité de Finanzas, la empresa Informe del Presidente, Tesorero y se les dio, los Informes del Comité NAGSC: presentaciones orales presentadas y presentadas sólo por escrito, para acomodar las mesas redondas.

Informes DCM: También se presentó y se presentó sólo por escrito. Y el Nuevo Negocio de la explicación de las mesas redondas fue encabezada por el Presidente Área seguido de las mesas redondas].

GSR supervivencia Trainer (vacante) Mike D. fue nominado por el suelo y por aclamación, se servirá el resto del Grupo de los 59 años en esta posición.

42 Área de Negocio:

Tonopah Saturday Night Banquet Cena: Marion está a cargo del banquete para el sábado noche en Tonopah. Marion ha tenido algunas personas a su mención de que podríamos hacerlo nosotros mismos y ahorrarnos un montón de dinero. Ella está buscando apoyo en este esfuerzo de cualquiera de asados en una parrilla exterior o traer productos en frío. Marion sugerido, un tostador se podían comprar por cerca de \$ 60,00 por lo que podrían hacer los frijoles o un plato caliente. Una empresa de catering se sugirió o alquiler de equipos para el evento. También un recordatorio de que no es necesario para transportar los alimentos a nosotros mismos, las organizaciones de servicios en Tonopah están más que feliz de atender a nosotros, y hará una oferta para hacerlo. Marion no quiere tener platillos, más bien, sólo con lo que el alimentos nosotros mismos y obtener su reembolso por el Área. Regístrate hojas se les dieron en torno a los voluntarios a participar.

Finanzas:

NAGSC IRS estado civil El Comité de Finanzas seguirá debatir este informe y las opciones disponibles para nosotros en la reunión de diciembre.

El 7º Tradición Basket recogidos 128,00 dólares.

Phil W. pidió una votación a mano alzada de la MCD como a los RSG cuántos necesitará el NAGSC 50,00 dólares de financiación parcial para la asistencia financiera para asistir a la asamblea de otoño en Tonopah. 22 RSG fue el resultado de ese recuento estimado.

Marion recordó a la MCD que la primera parada para el GSR que todavía necesitan la ayuda financiera después de su Home Grupo reservar dinero para financiar a la Asamblea Zona, es el distrito, entonces si siguen siendo necesarios, NAGSC.

Palabras de Clausura:

Comprobación de la página web para NAGSC y el Área 42 se propuso la información. Las preguntas y comentarios se produjo respecto a los vínculos va a las páginas de error. Directrices no son accesibles.

Marion tiene una pasión por la historia de Alcohólicos Anónimos, y se sugiere que los grupos de AA o Distritos ir a la página web aa.org y recibe las instrucciones de la documentación de las adaptaciones históricas como la memoria de nuestros ruralmente situado AA Old Timers.

La moción se hizo para levantar la NAGSC de la reunión, hubo un segundo y clausurada la reunión a las 3:30 con la declaración de responsabilidad.

AA anuncios relacionados con el

11,12 y 13 de septiembre de 2009 Zona 42 de otoño de la Asamblea, Tonopah NV

6 de diciembre 2009 el Distrito 4 Hosted NAGSC reunión de marzo 5-7, 2010

PRAASA - Los Angeles, CA La 43 ª Región del Pacífico de Servicio de AA de la Asamblea se celebrará en el Hotel Radisson en el 6225 West Century Boulevard, Los Angeles, CA 90045, Tel: 800-333-3333. El hotel está cerca de la Asamblea de Los Angeles International Airport. El hotel ofrece servicio de autobús lanzadera gratuito desde y hacia el aeropuerto de

PRAASA Sitio Web http://www.praasa.org

ANNYPAA Sitio Web http://annypaa.org/Welcome.html

Reno Oficina Central http://www.nnig.org

Gracias a todos por su participación y asistencia a estas reuniones

Respetuosamente:

Carol B.

PRÓXIMA REUNIÓN NAGSC

RTC 635 S Wells Ave Reno, NV 89502-1825 (775) 324-7977

Permanente de Cátedras Upstairs at Noon

NAGSC de la reunión a las 1:00 pm En la planta baja

De acogida de Distrito para el 6 de diciembre 2009 de la reunión:

Distrito 4

Reno Triángulo Club

renotriangleclub. com

Indicaciones